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平 成 ２４ 年 ９ 月 定 例 会平 成 ２４ 年 ９ 月 定 例 会平 成 ２４ 年 ９ 月 定 例 会平 成 ２４ 年 ９ 月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （９月２７日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （９月２７日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （９月２７日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （９月２７日 ）

答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 餓死・孤立死の防止について 知 事

（１）社会的孤立が広がっており、まず支援を必要とする人の

状態やニーズ把握を進めなければならないと思うが、どの

ように実態把握を進めるのか。

（ ９番）

小林 照代 （２）「餓死・孤立死」を防ぎ、なくしていくために、住民の

(日本共産党) 命と暮らしに関わる重要な情報を把握できる体制づくりや

見守り活動、訪問活動が求められる。また高齢や障害など

複数の公的サービス等にまたがる制度横断的な課題をつな

ぐ役割を担う人材育成も必要と考えるが、このための体制

や仕組みづくりをどのように進めるのか。

２ 児童虐待問題について こども・女性

局 長

増加が続く児童虐待相談に対応していくために、県とし

て何が重要と考え、どのような対策を講じているのか。

３ 農業の担い手の育成、新規就農者への支援について 農 林 部 長

（１）奈良県で新規就農を考える方や実際に就農される方は、

どれくらいおられるのか。

また、新規就農者を育成・確保していくためには、若い

方を中心に経営が軌道に乗るまでの継続的な支援が必要と

考えるがどうか。

（２）農林水産省の調査では、新規就農者のうち３分の２が中

高年就農者であるとされており、奈良県でも中高年就農者

への支援も考えるべきと思うがどうか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ リニア中央新幹線について

（１）リニアのベルを鳴らすためには、リニア新駅の設置によ 知 事

り奈良が飛躍するためのグランドデザインを今から描いて

おくことが必要ではないか。リニア新駅を中心とした新し

（２１番） いまちづくりについて、所見を伺いたい。

中野 雅史

(自由民主党) （２）未来の乗り物、夢や希望を乗せるリニア中央新幹線を教 教 育 長

育の材料として活用する予定はあるか。

２ 大和まほろばスマートインターチェンジについて 知 事

大和まほろばスマートインターチェンジのこれまでの利用

実績や地域に与えた効果はどうか。また、今後の地域活性化

に向けた取組について伺いたい。

３ 「奈良県のさかな」の活用方策について 農 林 部 長

県民に魚への親しみをもってもらい、これらを育む水環境

への関心を高めることを目的に、「奈良県のさかな」を制定

されたが、今後の活用方策をどのように考えているのか。

４ 新県立奈良病院のアクセス道路について まちづくり

推 進 局 長

南側から新病院に入っていくアクセス道路と大和郡山市街

から行くために必要な県道枚方大和郡山線柳町工区が、新病

院のオープンに間に合うよう、どのように取り組んでいくの

か。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（２１番） ５ いじめ問題について 教 育 長

中野 雅史

(自由民主党) 教育委員会では、大津市や桜井市で発生したいじめの事象

を重く受け止め、検証チームとともにいじめ早期対応マニュ

アル策定チームも立ち上げ、マニュアル策定に取り組んでい

ると聞いている。この対応マニュアルは、どのような内容を

考えているのか。

１ 原子力について

（１）官僚として長く国の政策にかかわってこられた知事の目 知 事

から見て、これまでの国の原子力行政をどう思っておられ

るのか。そして、これから原子力の進むべき道はどうある

（２６番） べきなのか。知事の所見を伺いたい。

山本 進章

(自由民主党 （２）我が国に原子爆弾を投下された戦争の悲惨さについて、 教 育 長

改革) これまで教育の場でどのように指導してきたのか。また、

福島第一原子力発電所事故を踏まえ、放射線に関する指導

について今後どのように取り組まれようとしているのか。

２ 橿原・高市地域での「記紀・万葉プロジェクト」の 観 光 局 長

推進について

「記紀・万葉プロジェクト」スタートの年の今年、橿原

・高市を中心とした地域において、どのような催しなどを

行われるのか、また、この地域の歴史の価値をわかりやす

く紹介していくための取り組みの進捗はどうか。

３ 南和地域の医療について 医療政策部長

南和広域医療組合の設立以降、現在に至るまで、組合は

どのような取り組みをされ、さらに今後どのような取り組

みをされていくのか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（２６番） ４ 「第６７回愛鳥週間『全国野鳥保護のつどい』」に 農 林 部 長

山本 進章 ついて

(自由民主党

改革) 「第６７回愛鳥週間『全国野鳥保護のつどい』」及び関

連行事である「記紀・万葉の鳥絵画コンクール」と野鳥観

察会の内容は具体的にどのようなものか。

５ 県道橿原神宮東口停車場飛鳥線について 【要 望】

１ 紀伊半島大水害からの復旧・復興について 知 事

（１）紀伊半島の復興を進めるにあたって命の道となる紀伊半

島アンカールートの国道１６８号の整備について、現在の

状況、整備にあたっての課題及び取組方針について伺いた

（３８番） い。

秋本 登志嗣

(自由民主党 （２）新しい集落づくりの県の考え方、進捗状況及び今後の見

改革) 通しはどうか。

２ 熊野川・十津川流域の治水対策について

（１）熊野川・十津川流域に治水ダムがあれば、昨年の紀伊半 知 事

島大水害でも下流域の被害がもっと抑えられたのではない

かと考える。災害に強く山間地域の人々の安全・安心な生

活の確保のために、熊野川・十津川流域に治水ダムが必要

だと考えるがどうか。

（２）堆積土砂の撤去について 【要 望】
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（３８番） ３ 国機関の誘致について

秋本 登志嗣

(自由民主党 （１）災害時の迅速な対応を可能にし、南部地域の過疎化対策 知 事

改革) にも資する五條市への陸上自衛隊駐屯地の誘致を強力に推

進すべきと考えるがどうか。

（２）交通刑務所の誘致について 【要 望】

４ 五條市のまちづくりに必要なアクセス道路等につい 土 木 部 長

て

五條市新町地区が、一昨年、重要伝統的建造物群保存地区

に選定されたことを契 機に五條が発展するためには、京奈

和自動車道から五條へのアクセス道路である国道３１０号の

整備及び受け皿となる駐車場の確保が必要だと考えるがどう

か。

５ 五條市内の道路整備について 【要 望】

６ 教育問題について 教 育 長

警察官ＯＢを学校に派遣することは、スムーズで的確ない

じめ問題や暴力行為等への対応につながり、また、教員に勇

気を与えるとともに指導意欲の向上にもつながると考えるが

どうか。


